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Vereadores 
aprovam criação 
do IPREM

A Câmara aprovou na ses
são da quarta-feira, dia 29, o 
projeto de autoria do prefei
to José Antonio Marise 
(PSDB) que cria o IPREM (Ins
tituto de Previdência Muni
cipal) de Lençóis Paulista e 
reorganiza o regime de previ
dência dos servidores públi
cos. Para o projeto ser apro
vado em definitivo, as emen
das deverão ser apreciada em 
segunda votação. Com o re
cesso do mês de julho, o pro
jeto fica para o dia 3 de 
agosto, quando os vereado
res voltam às sessões. O pre
feito pode pedir uma sessão 
extraordinária para apreciar 
o projeto. Página 5

TEMPO QUENTE Uma moção 
de apelo endereçada à 
Comutran e assinada pelo 
presidente da Câmara, 
Adimilson Bernardes (PRTB), o 
Dingo, esquentou a última 
sessão legislativa desse 
semestre. Dingo fez duras 
críticas ao sistema de trânsito 
do Município e cobrou soluções 
definitivas para o setor.
Dingo foi apoiado pelo 
vereador Tupã, que diz 
colecionar atritos de longa 
data por conta do trânsito 
em Lençóis Paulista. "É um 
pessoal extremamente fechado 
à idéias e sugestões". A 
Câmara aprovou um 
requerimento cobrando 
informações sobre a Comutran. 
Na foto ao lado, a mesa 
diretoria vazia, durante uma 
reunião de bancada na sessão 
dequat̂ a-̂ eit̂ adia 19. Página 5

PROGRAMA Mudanç^as í̂ azem part̂ e do f̂ r̂ ojet̂ o de iní̂ or̂ mat̂ izaç̂ ão da Pr̂ efetit̂ ur̂ a; usuários agora podem enviar sugestões e críticas para o setor

Norberto anuncia mudanças na 
Saúde e linha direta com usuários
A Diretoria de Saúde anun

cia mundanças no forma
to do atendimento à popula
ção. A notícia foi dada pelo 
diretor de Saúde e vice-prefei- 
to, Norberto Pompermayer, na 
tarde de quinta-feira dia 30. 
As alterações entraram em vi

gor ainda ontem. Junto, a di
retoria planeja ações de ma
rketing para explicar aos usu
ários as mudanças executa
das pela Administração e ten
tar, novamente, disciplinar o 
uso da saúde pública. A alte
ração mais importante no sis

tema é a forma de entrada 
do paciente ao SUS. “Agora 
para se chegar a um atendi
mento do SUS tem que pas
sar por um PSF ou por uma 
unidade básica de saúde”, 
afirma. Da mesma forma, o 
usuário vai ter que se pré-

consultar antes de ser enca
minhado ao ambulatório de 
especialidades. Outra m u
dança sensível será o traba
lho de pronto-atendimento, 
que agora passa a ser feito 
também nas unidades bási
cas de saúde. Para firmar o

programa, a Diretoria de Saú
de vai distribuir 10 mil pan
fletos com o slogan “Lençóis 
é Mais Saúde”, que serão dis
tribuídos pelos agentes co
munitários de saúde. Esses 
papéis trarão informações 
como horários de funciona

mento das unidades básicas 
e telefone e endereço de cada 
uma delas. Ao mesmo tem
po, Norberto lança o “Fale 
com a Gente”, serviço de ou
vidoria que pretende captar 
a impressão dos usurários da 
saúde pública. Página 4

INTERLIGADO A
Diretoria de Saúde de 
Areiópolis concluiu nesta 
semana a construção 
de um bloco 
que interliga a parte 
de baixo com a parte 
alta da Unidade Mista de 
Saúde do Município. Segundo 
o diretor da pasta, Nahor 
Guimarães, com a construção 
do bloco, os pacientes, 
funcionários e médicos não 
terão mais o problema de 
tomarem chuvas 
ao irem de um 
bloco para o outro.
Na parte baixa da 
Unidade Mista 
(foto ao lado) funcionam 
os dois Posto de Saúde 
da Família e o pronto 
atendimento. 
lá na parte baixa 
funciona o ambulatório, 
laboratório e as salas 
de pediatria, fonoaudióloga 
e outras especialidades. 
Guimarães anunciou 
que o próximo passo 
será a troca de piso, 
azulejos da parte 
de baixo do bloco, 
além da ampliação 
da entrada e saída da 
ambulância.

Areiópolis leva 
125 atletas aos 
Jogos Regionais

Areiópolis disputa, en
tre os dias 18 e 31 de ju
lho, os 49°Jogos Regionais, 
em São Carlos. A delega
ção será chefiada por Ri- 
naldo Aparecido Braz, 
participa com uma delega
ção de 125 pessoas, entre 
atletas e comissão técnica. 
A cidade ficará alojada na 
EMEB Janete Maria Marti- 
nelli Lia e nas modalidades 
atletismo, basquete, volei
bol, futsal, futebol de cam
po, capoeira, xadrez, ta- 
ekwondo, ciclismo e vôlei 
de praia. Página 3

Norberto: linha direta com os usuários da saúde pública

Prefeitura conclui obras de revestimento 
para pontes na zona rural do Município

A Prefeitura de Lençóis Pau
lista concluiu nesta semana, o 
trabalho de revestimento de 
proteção dos módulos da base 
existentes nas pontes da Água 
da Farturinha (Fartura) e Água 
da Floresta (Rio Claro). Foram 
gastos R$ 4,2 mil para a insta
lação de 24 metros lineares da 
pranchas de madeira (eucalip
to) da espécie “Paniculatra”

nas duas pontes. O trabalho 
executado pela Diretoria de 
Obras visa reforçar proteção na 
estrutura da ponte. As duas 
pontes são utilizadas freqüen- 
temente para o escoamento da 
safra neste período. Em média, 
os veículos que trafegam pe
las duas pontes, podem che
gar incluindo a carga, a 100 
toneladas de peso total.

Demutram instala placas para disciplinar 
estacionamento de motos na 15 de Novembro

O Demutram (Deparamen- 
to Muicipal de Trânsito) ins
tala a partir da próxima sema
na, 12 placas para estaciona
mento de motos em na rua 15 
de Novembro. Após a instala-

ção das placas, os motoquei- 
ros que insistirem em parar 
fora das vagas serão autuados. 
O valor da multa é de R$ 53,20, 
com três pontos na carteira de 
habilitação. Página 4
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APIMENTADO
Mais uma

Nessa semana, o vice- 
prefeito e diretor de Saúde, 
N orberto Pom perm ayer, 
anunciou alterações no sis
tema da rede municipal de 
saúde. Por trás do plano de 
mídia elaborado e das ino
vações na pasta que vêm de 
encontro ao programa de 
informatização da Prefeitu
ra, está mais uma ten ta ti
va de disciplinar o uso da 
saúde pública.

Fale conosco
Junto com as inovações, 

Norberto lança o sistema de 
ouvidoria, para receber crí
ticas e sugestões dos usuári
os da saúde pública. O dire
tor acredita que, só ouvin
do a população, conseguirá 
os resultados que deseja à 
frente da pasta.

Nervoso
Quem conhece de longa 

data o presidente da Câma
ra, Adimilsom Wanderley 
Bernardes (PRTB), o Dingo, 
garante que raramente, ao 
longo dos seus quase 30 anos 
de vida pública, viu o verea
dor tão irritado quanto na 
sessão de quarta-feira dia 29. 
Dingo reclamava da Comu- 
tram (Comissão Municipal 
de Trânsito) e das explica
ções que havia recebido 
quando quis saber do semá
foro na esquina entre a ave
nida Brasil e a rua Dr Anto- 
nio Tedesco.

'É ridículo'
Dingo fez um discurso aca

lorado de quem teve a inteli
gência ofendida. “Eles ale
gam que retiraram o semáfo
ro por falta de peça de repo
sição. Isso é ridículo”. E con
tinuou: “ninguém está pe
dindo um semáforo em cada 
esquina, ou duzentos semá
foros pela cidade. É um só, ou 
dois”, completa.

Perde o amigo mas...
E o vereador Nardeli da 

Silva vem disposto a perder 
o amigo e a discussão, mas 
não perde a piada. Ele tam
bém fez comentários sobre o 
trânsito. “O senhor me des
culpe, senhor presidente, 
pois eu sei que esse assunto é 
sério, mas eu não vou resis
tir”, avisou. “Acho que esse 
semáforo vem lá do Iraque. 
Depois que bombardearam o 
país, não tem peças de repo
sição”, emendou.

De saída
O vereador João Miguel 

Diegoli não é mais do PTB. 
Miguel esteve em São Paulo na 
quinta-feira, dia 30, para assi
nar ficha no PSC, onde sairá 
candidato a deputado estadu
al pelo partido. Ele deverá as
sumir em breve a presidência 
do partido em Lençóis.

Comparação
Falar em João Miguel, já 

tem gente dizendo que ele é 
o sucessor do ex-vereador 
Marinho Farão (PTB) na Câ
mara. Isso porque, assim 
como seu antecessor, Miguel 
procura se pronunciar sobre 
quase todos os assuntos le
vantados pelos vereadores.

Apaziguados
Nesta semana o diretor 

do Serviço Autônomo de 
Água e Esgotos (SAAE), Ale
xandre Moreno se desculpou 
com o vereador Gumercin- 
co Ticianelli Junior (PV). Se
gundo o vereador, Moreno 
disse que a discussão dos 
dois foi um mal entendido. 
“Está tudo em ordem”, co
mentou Ticianelli.

Requinte
Durante a sessão da Câ

mara da quarta-feira, 29, o 
vereador Claudemir Rocha 
Mio (PL), o Tupã, elogiou os 
convites enviados aos verea
dores e autoridades pela Di
retoria de Desenvolvimento, 
Emprego e Renda. “Os con
vite para a comemoração do 
Banco do Povo e da entrega 
das escrituras das empresas 
do Distrito Industrial são 
dignos de convites de casa
mento”, comentou.

Aliás
Por falar em convites, 

corre uma ciumeira pelos 
corredores da Administra
ção. Alguns reclamam de 
não terem sido convidados 
para este ou aquele evento 
-  inclusive o de quarta-fei
ra, de aniversário do Banco 
do Povo. “Se eu vou? Não 
fomos convidados”, afir
mou o funcionário de uma 
importante diretoria.

Luxo
Tupã parabenizou o dire

tor da pasta, Altair Toniolo, 
o Rocinha, e disse que pelos 
convites enviados, a direto
ria está funcionando bem. O 
vereador e professor, Edson 
Fernandes (PT) comentou aos 
companheiros que o convite 
é tão bonito que pensou até 
em colocar na parede da sala 
de sua residência.

Troca
Em Areiópolis, em al

guns dias o ex-vereador 
Gerson Olimpio, o Den- 
gão, terceiro vereador mais 
votado, hoje suplente, as
sumirá a presidência do 
PPS. Hoje o partido tem 
como presidente o vice- 
prefeito, Antonio Marcos 
dos Santos, o Toni. Mes
mo não estando no co
m ando do partido, Toni 
garante aos companheiros 
que não sai.

Força
O objetivo de Dengão 

é fortalecer o partido na 
cidade, trazendo pessoas 
de diversos segmentos da 
sociedade para seguir filei
ras no PPS. Nas próximas 
sem anas o ex-vereador 
deve realizar uma cam pa
nha de filiação.

Internacional
O prefeito de Areiópoli- 

os, José Pio de Oliveira (PT), 
o Peixeiro, esteve ontem em 
Bofete. Lá, Peixeiro partici
pou de encontro com cerca 
de 14 prefeitos da região 
que contou com a presença 
do deputado estadual e 
vice-líder do PSDB na As
sembléia Legislativa, o mé
dico Milton Flávio.
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EDITORIAL

Sinal amarelo
P roblemas para falar em 

determinado assunto? Os 
canais de comunicação, pa
rece, andam meio congestio
nados nos bastidores políti
cos locais ultimamente. Cada 
dia é um vereador que recla
ma de falta de espaço em al
gum lugar. Querem opinar ali, 
querem mexer aqui. Deve ser 
fácil entender o lado de al
guém que tem sempre um ve
reador dando p a lp ite  em 
tudo. A ssim  como deve ser 
mais fácil ainda entender o 
lado do vereador. Está certo 
que alguns palpites são puro 
devaneio, mas a maioria está 
intimamente ligada a recla
mações ou reivindicações fei
tas por eleitores.

Nessa malha viária políti
ca de engarrafamentos rua 
após rua, o assunto da vez é 
o trânsito. Assunto da vez de 
novo. Soam como poéticas -  e 
até um tanto nostálgicas -  as 
palavras do vereador Claude- 
mir Rocha Mio (PL), o Tupã. 
"Acho que só não fez requeri
mentos ligados ao trânsito em 
Lençóis quem nunca foi vere
ador", alfinetou.

É verdade que há muito 
tempo Lençóis Paulista tem 
problemas com o trânsito. E 
é verdade que demorou-se al
gum tempo para se admitir 
isso. O assunto veio à tona 
na primeira edição da Con
ferência de Cidades, e deve 
voltar a ser discutido agora, 
em vários âmbitos.

M uitas coisas levam  a 
pensar que o presidente da 
Câmara, Adimilsom Bernar
des (PRTB), o Dingo não dei
xa de ter razão quando recla
ma que dois semáforos não 
são o suficiente para uma ci
dade com frota superior a 20  
mil veículos. Não é difícil en
contrar o motorista que per
de a paciência, ou pior, aque
le que perde a prudência, em 
pontos críticos da nossa ma
lha viária. Deve se pensar se
riamente no pedestre, que não 
tem nenhuma culpa. E não 
tem nenhuma chance num  
choque contra um carro, mais 
de 500 quilos de ferro.

Mas deve-se pensar tam
bém que o problema do trân
sito em Lençóis Paulista pode 
ir muito além da sua estru

tura viária pouco desenvolvi
da. Por exemplo, Dingo sem
pre reclamou depois que tira
ram o semáforo da esquina 
entre a avenida Brasil e a rua 
D r Antonio Tedesco, e foi à 
Câmara armado pela nefas
ta coincidência de justamen
te ali acontecer um acidente 
grave. Boa parte do problema 
deve ser de consciência. Tan
to é que a maioria esmaga
dora dos acidentes de trânsi
to em Lençóis são colisões 
sem vítimas e danos de pe
quena ou média relevância.

Certamente, pelo menos 
um dos dois veículos que se 
chocaram no acidente cita
do pelo presidente da Câm a
ra, estava em alta velocida
de. Pelo poder de observação, 
todo motorista tem consciên
cia de que velocidade ele pode 
atingir dentro do limite de 
segurança que o veículo e a 
rua lhe proporcionam . Ou 
seja, em princípio, qualquer 
acidente pode ser evitado. Se 
existe um cruzam ento de 
vias onde há fluxo de pedes
tres, por maior que seja a 
pressa, nunca custa diminuir

a velocidade.
Imprudência é fato, mas 

não pode ser usada como 
principal problem a. A inda  
mais quando já  se provou 
que quanto menos se puder 
contar com a colaboração 
da população, maior é o con
trole que se pode ter do de
senvolvim ento de algum a  
área. Vide o diretor de Saú
de, e vice-prefeito, Norberto 
Pompermayer que nessa se
mana anunciou mais uma 
ação tentando disciplinar o 
uso da saúde pública. Logo, 
se medidas puderem ser to
madas para evitar aciden
tes, melhor.

Como disse Tupã, vários ve
readores já transitaram pelo 
assunto "trânsito", e pouquís
simos foram os casos em que 
não houve choradeira. O pri
meiro passo -  admitir que Len
çóis Paulista tem problemas 
no trânsito -  já foi dado, ago
ra falta o passo seguinte: des
cobrir quais são. E para isso, 
nada melhor que ouvir os mai
ores especialistas nesse assun
to, as pessoas que andam de 
carro pela cidade todos os dias.

ARTIGO

Reféns da governabilidade
Edson Fernandes

O governo Lula está per
dendo o bonde da his

tória, a chance de dar início 
àquilo que Fernando Gabei- 
ra -  deputado que rompeu 
com o governo, desiludido  
com os rumos do mesmo -  
acreditou que fosse ocorrer: 
um processo maravilhoso de 
transformação social. Penso 
como Gabeira: não é o que 
está ocorrendo, em que pese 
toda a propaganda que pro
cura nos mostrar o contrário.

A s alianças que os estra
tegistas do núcleo duro do PT  
fizeram em nome da governa
bilidade tornaram o partido 
refém de figuras sinistras na 
história republicana do País. 
Dói ver que o partido que cons
truímos ao longo destes anos 
todos deu-se ao luxo de "dis
pensar" quadros como Heloi- 
sa Helena para ficar ao lado 
de gente como Sarney, Renan 
Calheiros, Roberto Jefferson e 
outros de igual calibre.

A  tal governabilidade está 
nos custando caro: uma po-

lítica econômica que, no pla
no macro, não se diferencia 
daquela adotada por F H C , e 
que nós tanto criticamos: ju
ros altos, fixação na manu
tenção de superávits primá
rios, torneiras fechadas em se 
tratando de investimentos so
ciais, tudo para canalizar re
cursos para o pagamento da 
sacrossanta dívida externa. 
N ão que devam os seguir  
pelo caminho do calote puro 
e sim ples. M as, o exemplo 
da Argentina mostrou que 
há modos e modos de atin
gir um objetivo. Os aguerri
dos hermanos ficaram o pé  
numa proposta de pagamen
to da dívida extremamente 
vantajosa para o país. Con
seguiram e -  pasm em ! -  com 
veladas críticas do governo 
brasileiro.

L u la , preocupado em  
transmitir ao mercado que nos 
governa a idéia de que não se
ria um irresponsável, adotou 
uma postura pra lá de conser
vadora: está honrando todos 
os compromissos econômicos, 
mas os sociais, aqueles firma-

dos com o povo ao longo de 
tanto tempo, estes estão fican
do para segundo plano.

Agora vêm os governistas 
e inventam um tal "complô 
das elites" para derrubar o 
governo do PT. Não é neces
sário ser um especialista em 
economia para abrir os jor
nais e perceber que o setor que 
m ais está lucrando nestes 
tempos bicudos de juros al
tos é o dos banqueiros -  a eli
te da elite do país. Alguém aí 
em sã consciência acredita 
que eles tramam a derruba
da do governo? O que nós, 
petistas, temos que fazer é 
pressionar para que figuras 
como Henrique Meirelles e 
Romero Jucá sejam expurga
dos, para que o governo bus
que apoio daqueles que sem
pre foram nossos aliados his
tóricos e que, mesmo que se
jamos minoria na base par
lamentar, que o governo faça 
o que sempre fizemos e sabe
mos fazer: governar com a 
pressão da opinião pública, 
com a sociedade civil, com os 
setores mais organizados e

com bativos da sociedade, 
grupos que estão, aos poucos, 
se afastando do governo, de
siludidos com os novos ami
gos do presidente -  aqueles a 
quem ele pensa em dar um 
cheque em branco.

E claro que há avanços em 
algumas áreas: a tão falada 
política externa; a atuação 
da Polícia Federal, que nos 
dá a sensação de que o que 
ocorreu não foi o aumento da 
corrupção, m as, sim , o da 
sua investigação; a interrup
ção do suspeito programa de 
privatizações levado a cabo 
pelo governo anterior. Estas e 
outras medidas são o lado 
bom do governo.

A in d a  a ssim , corremos 
um sério risco. O risco de não 
termos mais forças para em
punhar sequer uma das últi
mas bandeiras que nos res
ta, a bandeira da ética. Se 
não sobrar nem esta, então 
será a evidência definitiva de 
que o sonho acabou.

Edson Fernandes, é professor 
de História e Vereador



ARTICULAÇÕES Radialistas João Miguel Diegoli e Cristiano Castelhano anunciam pré-candidatura a deputado estadual por Lençóis Paulista

Miguel e Castelhano podem disputar Assembléia
Da Redação

Falta mais de um ano para 
as eleições 2006 -  que vai 

escolher o presidente da Re
pública, governadores, sena
dores e deputados estaduais 
e federais -  e as articulações 
já correm soltas pelos basti
dores políticos de Lençóis 
Paulista. E nos corredores, 
dois nomes já saem na fren
te no quesito “organização” 
para uma eventual campa
nha no ano que vem. Nessa 
semana, os radialistas João 
Miguel Diegoli e Cristiano 
Castelhano confirmaram 
suas pré-candidaturas. Pro
curados pelo jornal O Eco na 
tarde de quinta-feira, ambos 
confirmaram suas intenções 
e pré-articulações para viabi
lizar uma candidatura.

Quando falou com o jor
nal O Eco, João Miguel Die-

AREIÓPOLIS

goli (vereador eleito pelo 
PTB), havia acabado de acer
tar os últimos detalhes com 
a cúpula do PSC em São Pau
lo. Ele recebeu o aval do par
tido e voltou para Lençóis 
Paulista com a vaga assegu
rada para a disputa. Falta 
apenas acertar seu desliga
mento do partido que o ele
geu à Câmara no ano pas
sado, atualmente presidido 
por Cleuza Spirandelli. “Não 
adianta sair por uma legen
da grande e não conseguir 
o número de votos suficien
tes”, explica.

João Miguel calcula que, 
para garantir uma vaga, pre
cise de algo entre 7 mil e 20 
mil votos. Desse total, pelo 
menos 15 mil ele esperar tirar 
do eleitorado de Lençóis Pau
lista. “O resto nós vamos bus
car nas cidades da nossa mi- 
cro-região”. Ainda segundo

João Miguel, ele deixa em 
aberto a idéia de levar a luta 
até o fim. “Eu só retiro mi
nha candidatura se aparecer 
algum pára-quedista pelo ca
minho que possa atrapalhar 
os trabalhos”, afirmou.

O outro radialista, Cristi- 
ano Castelhano, também 
confirmou que costura arti
culações para viabilizar sua 
candidatura no ano que vem. 
Atualmente filiado ao PMDB, 
Castelhano é o braço direito 
do deputado federal Milton 
Monti (PL) em São Manuel, 
onde mantém um programa 
na Rádio Clube.

Castelhano só sai candi
dato com o aval do patrão, 
algo que já vem em adianta
das negociações. “Isso é algo 
que deve ser decidido nos pró
ximos meses”, ponderou. O 
radialista não confirma, mas 
o jornal O Eco apurou que ele

procura outro partido para 
poder concorrer a uma vaga 
na assembléia. O escolhido 
pode ser o Psol, da senadora 
Heloisa Helena.

Para conquistar uma ca
deira na assembléia, o jorna
lista aposta no seu nome, 
bastante conhecido regional
mente. “Desde os 17 anos eu 
trabalho em emissoras de rá
dio da região”, destaca. Cas
telhano espera ser votado em 
aproximadamente 40 cidades, 
e considera que, dos pré-can- 
didatos de Lençóis Paulista, é 
o que mais pode angariar 
votos fora do Município.

Caso sua candidatura se 
confirm e, C astelhano já 
pensa no comitê de traba
lhos. Seu coordenador de 
campanha deve ser o advo
gado e ex-vereador, Carlos 
Alberto Martins, atualmen
te filiado ao PSDB.

Saúde interliga blocos na U nidade M ista
A Diretoria de Saúde de 

Areiópolis concluiu nesta 
semana a construção de um 
bloco que interliga a parte 
de baixo com a parte alta 
da Unidade Mista de Saú
de. Segundo o diretor de 
saúde, Nahor Guimarães, 
com a construção do bloco, 
os pacientes, funcionários e 
médicos não terão mais o 
problema de tomarem chu
vas ao passar de um bloco 
para o outro.

Na parte baixa da Unida
de Mista funciona os dois 
Posto de Saúde da Família 
(PSF) e o pronto atendimen
to. Já na parte baixa funcio
na o ambulatório, laborató
rio e as salas de pediatria, fo- 
noaudióloga e outras especi
alidades. Guimarães anun
ciou que em alguns dias será 
feita a troca de piso, azulejos 
da parte de baixa do bloco, 
além da ampliação da entra
da e saída da ambulância de 
emergência. “O material já 
está comprado e logo estare
mos dando início as obras”, 
garantiu.

Na quinta-feira, dia 29, o 
prefeito José Pio de Oliveira 
(PT), o Peixeiro, o presidente 
da Câmara, Alirio dos Santos 
(PMDB) e o vereador Claude- 
mir Aparecido Massarico (PP) 
estiveram no local para vis
toriar a obra concluída.

Palestra
Cerca de 78 pessoas entre 

idosos que freqüentam a Casa 
do Isodo, gestantes e popula-

Prefeito Peixeiro e vereadores Alirio dos Santos e Crau Massarico acompanham as obras 
realizadas na Unidade Mista de Saúde

ção em geral de Areiópolis, 
participaram na quinta-feira, 
dia 29, na sede da Assistência 
Social, de palestra sobre He
patite A, B, C,D e E, ingestão 
de água contaminada e ali
mentos. A palestra foi profe
rida pelo médico Tiago Barbo
sa de Botucatu. O evento foi 
promovido pela Diretoria de 
Saúde, através da coordena
dora da lEC (Informação,

Educação e Conhecimento), 
Lucineide Aparecida Colombo 
Franco que também respon
de pela central de endemias.

A hepatite é uma infla
mação no fígado que pode 
comprometer seu funciona
mento. Existem vários tipos. 
As mais comuns são as cau
sada por vírus, mas existem 
as hepatites provocadas por 
agentes tóxicos (substâncias

Areiópolis disputará, entre 
os dias 18 e 31 de julho, os 
49°Jogos Regionais, que nes
te ano acontece em São Car
los. A delegação areiopolen- 
se que será chefiada por Ri- 
naldo Aparecido Braz, parti
cipará dos jogos com uma de
legação de aproximadamen
te 125 pessoas, envolvendo 
atletas e comissão técnica. A 
cidade que ficará alojada na 
EMEB Janete Maria Martine- 
lli Lia, participa da competi
ção nas modalidades de atle
tismo, basquete, voleibol, fut- 
sal, futebol de campo, capo
eira, xadrez, taekwondo, ci
clismo e vôlei de praia.

Na quinta-feira, dia 23, a

organização dos jogos reali
zou o congresso técnico que 
contou com a presença do 
diretor de esportes de Areiópo- 
lis, Rinaldo Aparecido Braz. 
Confira os adversários de 
Areiópolis em algumas moda
lidades: No futsal, a equipe 
enfrentará os times de Ribei
rão Bonito, Pirajuí e Cafelân- 
dia. Já no futebol de campo 
os areiopolenses encaram Du- 
artina, Itirapina e Iacanga. 
No vôlei de praia feminino a 
equipe encara Santa Bárbara 
na estréia e o masculino pega 
Descalvado. No vôlei de qua
dra, a equipe masculina joga
rá contra Bauru e Ibaté e a fe
minina enfrentará Pongaí e

Saltinho. No basquete, Areió- 
polis enfrentará Presidente 
Alves, Jaú e Promissão.

Amador
Pelo Campeonato Ama

dor da Liga de Piratininga, a 
A.A.A. (Associação Atlética

Hoje tem festa julina no centro
Acontece hoje, a partir das 

19h30, na rua Dr. Pereira de 
Rezende (defronte ao Cen
tro Municipal de Informáti
ca) a tradicional festa julina. 
O evento conta com a parti
cipação dos de vários setores 
da Administração, como 
educação e assistência social 
e funcionários púlicos. A fes-

químicas e drogas), medica
mentos e álcool. A melhor 
maneira de evitar a hepatite 
é pelo saneamento básico 
(água encanada, tratada e 
esgoto), lavar as mãos com 
águia e sabão antes das re
feições e após ir ao banhei
ro, lavar bem as frutas e le
gumes, p rinc ipalm en te  
quando forem ingerir crus e 
beber água filtrada e fervida.

Areiópolis disputa os Regionais com delegação de 125 pessoas
Areiopolense) encara ama
nhã, a equipe de Álvaro de 
Carvalho. A partida válida 
pela sexta rodada do segun
do tu rno  da com petição 
acontece às 15h30, no está
dio municipal Geraldo Perei
ra de Barros, em Areiópolis.

ta é promovida pela Direto
ria de Educação em parceria 
com a Assistência Social e 
Prefeitura Municipal.

No local, além da tradicio
nal quadrilha, haverá barracas 
de comes e bebes. Todo o di
nheiro arrecadado será reverti
do para as escolas, creches e as
sistência social do Município.

I /
Vereador João Miguel deve disputar eleições 2006 pelo PSC

CHUTE NA CANELA
por Rimidem

SOCORRO! O TANGO FICOU DE TANGA!
E atenção galera! Acabou 

o mês e ainda não recebí o 
mensalão! Não sei se recla
m o nos Correios ou se m an
do um  telegram a prá Brasí
lia. E o Alckmin já aum en
tou o m ensalão nos pedági
os. E o duro é que não dá prá 
reclamar com  ele por telefo
ne, justam ente porque no dia 
que aum entaram  o pedágio, 
au m en ta ram  ju n to  o valor 
das ligações. Isso que é tra 
b a lh a r  em  c o n ju n to !  U m  
amigo deu a sugestão : C ha
m a o M anézinho que ele fala 
com  o Alckmin !

E diz que o povo mais lim 
po do m undo é o argentino. 
Toma duas lavadas por dia. 
Sendo que contra a seleção, 
d isseram  que iam  dar um  
samba nos brasileiros, rebo
laram  no tango e ficaram de 
"tanga”. E no  dia de São Pe
dro quem  saiu ganhando foi 
São Paulo. E sabe por que o 
River não  conseguia en trar 
na  área do tricolor? Porque 
toda vez que ten tavam  ata
car, o Fabão levantava o bra
ço pedindo im pedim ento  e 
aí não ficava um  perto dele!

E o presidente do Linense 
dom ingo passado no  Bregão: 
“Pago ad iantado os jogado
res, dou 4 refeições por dia e 
esse time não ganha nem  do 
L ençoense? . Vou m a n d a r  
to d o  m u n d o  e m b o ra ” . Aí

um  torcedor retrucou: “Faça 
co m o  o L en ço en se . Paga 
pouco e ainda atrasa, com i
da é difícil, não tem  vitam i
na pro tim e e m esm o assim 
ganha de vocês”!

Sendo que em  Brasilia o 
Lula garantiu que neste res
to  de m an d a to , co loca o 
Brasil nos trilhos. Ótim o, aí 
v em  o tre m  e p assa  p o r 
cima!. Aliás, diz que em  Bra
sília o M arcos Valério que 
funcionava com o operador 
do m ensalão , afirm ou que 
tirou  20  m ilhões do Banco 
Rural prá com prar gado. Foi 
aí que um  gaiato disse: “Já 
sei, é aquele gado que pasta 
t r a n q ü i lo  n as  fa z e n d a s  
“fantasm as” do m inistro  da 
Previdência Romero Jucá”!

E olha o que um  m otoris
ta  escreveu n a  trase ira  do 
Mercedão: “Se m e ver abra
çado com  m ulher feia, apar
te que é briga”.

Prá encerrar, diz que um  
membro da “Gaviões da fiel” 
camisa com  distintivo do ti
m ão desfilava tranqüilam en- 
te com  o carrão últim o tipo 
na Av. Paulista, som no  últi
mo, quando de repente furou 
o pneu. Na hora da troca, pas
sou outro  corin th iano  num  
Corcel II, tacou um a pedra no 
vidro do carrão e gritou: “Boa, 
m ano, leva os pneus que o 
toca-fitas eu levo”!

PARTIDO SOCIALISTABRASILEIRO (P.S.B.) DE AREIOPOLIS
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Provisória de Areiópolis, Estado de São Paulo, do PARTIDO 
SOCIALISTA BRASILEIRO (P.S.B.), através do Presidente de sua Comissão 
Executiva, convoca todo os filiados a comparecerem no dia 10 de Julho, a partir 
das 8:30 horas, na Câmara Municipal de Areiópolis, Rua Maria Conceição 
Castilho Bernardes, N°. 400 - Vila Cremer para participarem do Congresso 
Municipal Extraordinário, a fim de discutir e deliberar sobre a seguinte pauta:

a) Discutir e deliberar sobre a posição do PSB relativamente ao projeto que 
trata da Reforma Sindical;

b) Discutir e deliberar sobre a posição do PSB relativamente ao projeto de 
Reforma Política, especialmente a fidelidade partidária, o financiamento público 
das campanhas políticas, o sistema eleitoral de listas, e a cláusula de barreira;

c) Proposta de reforma do Estatuto, com a alteração dos artigos 23, 26, 
parágrafo único, 44, §§ 2°. e 3°. e artigo 69; inclusão dos §§ 2°., 3°. e 4°. do artigo 
79, além do parágrafo único do artigo 8°., parágrafo 5°. do artigo 19. parágrafo 
único do artigo 20. parágrafo 1°. e 2°. do artigo 46, parágrafos 1°. e 2°. do artigo 
60; e supressão do parágrafo único 21, com a nova redação dos citados 
dispositivos estatutários para consulta de todos os interessados na sede do 
Partido, neste Município;

d) Eleição do Diretório M unicipal, Conselho de É tica , Conselho 
Fiscal, suplentes e da chapa de Delegados para o Congresso Estadual.

Os filiados têm garantido o voto escrito, através de cédula que será 
depositada em urna lacrada, encerrando-se a votação às 12:30 horas. Finda 
a votação será procedida a apuração, proclamando-se os resultados, e encer
rando-se o Congresso com a lavratura de Ata.

Areiópolis, 29 de Julho de 2005.
Pedro Batista de Almeida

Presidente da Comissão Executiva Municipal

TODA RAÇA Farm a Pet
Produtos farmacêuticos de uso veterinário Rações e Acessórios

Rua Geraldo Pereira de Barros, 932 - Centro  
PLANTÃO DE VENDAS - 9721-7534 / 3263-0527

TRADIÇÃO EM SERVIR QUALIDADE E VARIEDADES COM MAIS lãõR
J kOFERTAS

KACESSE NOSSO SITE
A GRANDE VANTAGEM APARECE

NO TOTAL DAS COMPRAS
Matriz  -  Av, g de Julho, 588 -  Loia 2 -  Av. Brasil, 650

SUPERMERCADOS 
SANTA CATARINA



REESTRUTURAÇÃO Diretor de Saúde comenta nova sistemática da rede municipal de saúde e fala do programa de divulgação das ações da Diretoria

Norberto anuncia mudanças na saúde pública
Da Redação

A Diretoria de Saúde é a 
próxima na lista a ser 

afetada pelo programa de in
formatização da Prefeitura -  
trabalho que deve alterar o 
funcionamento de quase to
das as áreas. Na tarde de 
quinta-feira dia 30, o vice- 
prefeito e diretor de Saúde, 
Norberto Pompermayer (sem 
partido), convocou uma co
letiva com a imprensa local 
para falar sobre as alterações 
sofridas pela rede municipal 
de saúde.

O sistema tem como data 
oficial de instalação, o dia 1° 
de julho. Ou seja, a partir de 
ontem, as unidades básicas de 
saúde as unidades do PSF 
(Programa de Saúde da Famí
lia), pronto socorro e ambu
latórios já passam a funcio
nar no mesmo sistema. Jun
to com as alterações, a dire
toria planeja ações de marke-

ting para explicar aos usuári
os as mudanças executadas 
pela Administração e tentar, 
novamente, disciplinar o uso 
da saúde pública.

A briga da Diretoria de 
Saúde é justamente para di
minuir o número de atendi
mentos feitos no Pronto So
corro. Segundo Norberto, 
para o tamanho de Lençóis 
Paulista, o ideal seria que a 
cidade fizesse em média 1,8 
mil atendimentos de urgên
cia e emergência, e atualmen
te faz perto de 6 mil.

A mudança mais impor
tante no sistema é a forma 
de entrada ao SUS (Serviço 
Único de Saúde). “Agora 
para se chegar a um atendi
mento do SUS tem que pas
sar por um PSF ou por uma 
unidade básica de saúde”, 
afirma Norberto. Da mesma 
forma, o usuário vai ter que 
se pré-consultar antes de ser 
encaminhado ao ambulató-

rio de especialidades. “Antes 
a pessoa tinha dor de cabe
ça e marcava consulta com 
o neurocirurgião. Chegava e 
descobria que tinha hiper
tensão”, exemplifica. Esse 
novo formato ajudaria a dis
ciplinar o processo.

Outra mudança sensível 
será o trabalho de pronto- 
atendimento, que agora pas
sa a ser feito também nas 
unidades básicas de saúde. 
“São casos que podem não ter 
risco de morte mas também 
necessitam e merecem o aten
dimento imediato”, diz Nor- 
berto. As unidades básicas 
farão esse serviço por quatro 
horas diárias, duas destinadas 
ao atendimento de adultos e 
as outras duas para as crian
ças. “O pronto socorro tem 
que estar livre para os casos 
de risco de morte”, diz.

Para firmar o programa, a 
Diretoria de Saúde vai distri
buir 10 mil panfletos com o

slogan “Lençóis é Mais Saú
de”, que devem circular pela 
cidade através dos agentes co
munitários. Esses papéis trarão 
informações como horários de 
funcionamento das unidades 
básicas e telefone e endereço 
de cada uma delas. A Diretoria 
de Saúde já faz inserções nas 
rádios locais e nos próximos 
dias passará a ter um tempo re
servado no horário que a Pre
feitura mantém nas emissoras 
do Município.

Ao mesmo tempo, Nor- 
berto lança o “Falem com a 
Gente”, serviço de ouvidoria 
que pretende captar a im
pressão dos usurários da saú
de pública. “Com a partici
pação da população, o ser
viço de saúde tem condições 
de melhorar cada vez mais”, 
diz o diretor. “Estimulamos 
a população a entrar em con
tato, através da abertura des
se canal formal de comuni
cação”, finaliza.

Diretor de Saúde Norberto Pompermayer anuncia 
mudanças na rede pública de saúde

ACRO N ECOCIO

R o d rig u e s n e g o c ia  com  A le m a n h a  
propaganda do álcool durante a Copa

O ministro da Agricultu
ra, Roberto Rodrigues, afir
mou que o governo brasilei
ro está mantendo contato 
com o governo alemão para 
que todos os ônibus que vão 
conduzir as seleções de fute
bol na copa do mundo do 
próximo ano sejam movidos 
à álcool. Segundo ele, será a 
melhor forma de propagan
da para o mundo desenvol
vido sobre o combustível bra
sileiro. Ele fez uma mea cul
pa sobre a resistência que 
outros países, principalmen
te europeus, têm em relação 
ao etanol. Ele disse que em 
uma entrevista a jornalistas 
estrangeiros comentou que o 
Brasil não queria vender li
tros e sim rios de etanol para 
o mundo. Rodrigues explicou 
que os países têm receio da 
capacidade do Brasil para 
dominar esse mercado. 
(Agência Estado, 24/6/05)

Ibge:
levantamento 
estima safra 2005 
em 113,468 
milhões/t

A safra brasileira de grãos 
deve atingir em 2005 113,468 
milhões de toneladas, segun
do informa o Instituto Brasi
leiro de Geografia e Estatística 
(IBGE), em seu Levantamen
to Sistemático da Produção 
Agrícola (LSPA) de maio. De 
acordo com o instituto, caso 
a previsão se confirme, esse 
montante será 4,94% menor 
do que o estimado em 2004.

A produção nacional en
volve safra de cereais, legu- 
minosas e oleaginosas (ca
roço de algodão, amendo
im, arroz, feijão, mamona, 
milho, soja, aveia, centeio,

cevada, girassol, sorgo, tri
go e triticale).
(Agência Estado, 25/6/05)

Suécia e Espanha 
querem aumento 
de etanol na 
gasolina

Os ministros do Desenvol
vimento de Suécia e Espanha 
enviaram uma carta conjun
ta para a Comissão Européia 
pedindo para que seja dobra
do o nível de mistura de eta- 
nol ao petróleo para 10%. O 
limite atual de 5% torna “pra
ticamente impossível” atingir 
a meta estabelecida de 5,75% 
para 2010.

“O etanol é, pelo menos 
em curto prazo, o biocom- 
bustível com maior custo-be- 
nefício que pode ser produ
zido em larga escala”, diz a 
carta conjunta. Os ministros 
informaram que 10% de mis
tura de etanol na gasolina 
não requer nenhuma modi
ficação nos m otores. A 
União Européia está revendo 
as especificações de qualida
de dos combustíveis em di
ferentes reuniões.
(Unica, 28/6/05)

"Álcool molhado", 
o novo golpe

A máfia dos combustíveis 
encontrou uma nova forma 
de burlar a lei e não pagar 
impostos.

A fraude da vez tem sido 
chamada de “álcool molha
do”: algumas empresas com
pram álcool anidro (que é 
usado na composição da ga
solina) das usinas e o trans
formam em hidratado, aque
le usado para abastecer os 
veículos.

Além de dar prejuízo aos 
cofres públicos, que deixam 
de recolher milhões de reais 
em impostos, a manobra 
também afeta o bolso do 
consumidor, pois a mistura, 
sem especificação legal, dete
riora o motor do carro.

A explicação para a frau
de está na incidência do 
ICMS. No caso do álcool ani
dro, o tributo é pago pelas 
distribuidoras e recolhido 
pela Petrobrás junto com a 
gasolina. No hidratado, o 
imposto é pago quando sai 
da usina. Foi essa a brecha 
que os fraudadores encontra
ram para fabricar o “álcool 
molhado”. Desta forma, as 
empresas compram o com
bustível direto do produtor 
como se fossem misturar à 
gasolina, e não pagam o im
posto. Em seguida, eles mis
turam água ao produto e o 
transformam em álcool hi
dratado. Um indício de que 
a prática vem aumentando 
no setor é o consumo de ál
cool hidratado medido pela 
Agência Nacional de Petró
leo. Mas, segundo a Anfa- 
vea, os primeiros impactos 
do “álcool m olhado” no 
mercado já estão sendo per
cebidos pelas montadoras, 
que detectaram danos nos 
motores dos veículos bicom- 
bustíveis. A associação pediu 
à ANP providências para que 
as vendas dos carros não se
jam prejudicadas. Segundo 
a agência reguladora, algu
mas medidas estão sendo 
estudadas, como a adoção 
de um corante no álcool 
anidro, o que dificultaria a 
transformação do anidro em 
hidratado por fraudadores. 
Fonte: O Estado de S. Paulo

Colaborador: Luis Fernando 
Antunes Capelari

Prefeitura quer disciplinar estacionamento 
de motos na rua 15 de Novembro

F A L E C I M E N T O S
JOSE MORAES SALLES -  61
anos. Faleceu em São Paulo no 
dia 27 de junho e foi sepultado 
no dia 28 de junho no Cemitério 
Municipal de São Manuel. 
MÁRIO LIMA DE SOUZA -  
43 anos. Faleceu em Borebi no 
dia 30 de junho e foi sepultado 
no mesmo dia no Cemitério Mu
nicipal de Borebi.
SIDNEY FERNANDES -  67 
anos. Faleceu em Lençóis 
P aulista no dia 30 de junho 
e fo i sepultado no mesmo 
dia no C em itério  Paraíso 
da Colina.
ZOE FRANCISCO DE GOES

-  75 anos. Faleceu em Lençóis 
Paulista no dia 24 de junho e foi 
sepultado no dia 25 de junho no 
Cemitério Municipal de Lençóis 
Paulista.
JOSE MARIA MARQUES -  59
anos. Faleceu em Lençóis Pau-

APOIO:

lista no dia 29 de junho e foi 
sepultado no mesmo dia no 
Cemitério Paraíso da Colina. 
DANTE VANNI -  94 anos. Fa
leceu dia 01 de julho e foi sepul
tado no Cemitério Municipal 
de Macatuba.

IR M A O S P Â N IC OFUN ERÁRIA 
Fone 3263-1373 Fone 3263-4949

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista instala a partir da 
próxima semana, 12 placas 
para estacionamento de mo
tos em toda a extensão da rua 
15 de Novembro. O objetivo 
do trabalho, que será execu
tado pelo Demutram (Depar
tamento Municipal de Trân
sito) é disciplinar o estacio
namento de motos no local.

Embora existam pontos 
específicos para o estaciona
mento das motos, mas não 
eram raras as reclamações de

motoristas sobre motociclis
tas usarem as vagas reserva
das para os carros na via pú
blica. Segundo o coordena
dor do Demutran, Ulisses Fa- 
biano Francatti, o setor es
tará atento para verificar a 
necessidade de ampliar as 
vagas para o estacionamen
to das motos.

De acordo com Francatti, 
além das vagas na 15 de No
vembro, os motociclistas po
dem usar os espaços destina
dos para as motos situados

nas esquinas entre as ruas 15 
de Novembro e Raul Gonçal
ves de Oliveira, Coronel Joa
quim Anselmo Martins, Ig- 
nácio Anselmo e Coronel Jo
aquim Gabriel Anselmo.

Após a instalação das pla
cas, os proprietários que es
tacionarem suas motos serão 
autuados por estacionamen
to em desacordo com a sina
lização. O valor da multa é 
de R$ 53,20 e o motociclista 
recebe três pontos em sua car
teira de habilitação.

Ruas da Chácara Santo Antonio são recuperadas
A Prefeitura de Lençóis 

Paulista concluiu nesta sex
ta-feira, o trabalho de recu
peração das ruas da Cháca
ra Santo Antonio, no bair
ro Corvo Branco. O traba
lho realizado pela Diretoria 
de Obras, foi executado em 
duas etapas, limpeza das 
ruas, regularização do leito 
e aplicação de piçarra e 
compactação com rolo com- 
pactador. Aproximadamen-

te 70 viagens de piçarra fo
ram usadas para a execução 
dos trabalhos.

De acordo com o Diretor 
de Obras da prefeitura, en
genheiro Antonio da Silvei
ra Correa, a prefeitura já so
licitou ao Departamento Es
tadual de Estradas e Roda
gem (DER), a instalação de 
placas de sinalização identi
ficando o local. A Adminis
tração Municipal solicitou

ainda a execução de reparos 
em trechos do acostamento 
existente entre as chácaras e 
a Rodovia Marechal Rondon 
(SP 300). Está prevista tam
bém a implantação de rede 
de tubulação no acesso da 
chácara. As melhorias execu
tadas pela prefeitura foram 
definidas através de uma 
reunião realizada entre a 
municipalidade e os mora
dores do bairro.

0  Prefeitura Municipal de Areiópolis
ARRECADAÇÃO MENSAL (Artigo 162 da C .F .)

EXERCÍCIO DE 2.005
SA LD O  ANT. MAIO ACUM ULAD O

Imposto s/ a propr. Predial e Territorial Urbana R$ 27.527,19 R$ 18.028,46 R$ 45.555,65
Imposto de Renda Retido na Fonte R$ 12.097,62 R$ 2.129,48 R$ 14.227,10
Imposto Sobre a Transmissão de Imóveis Intervivos ITBIM R$ 17.307,36 R$ 72,00 R$ 17.379,36
Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza R$ 9.566,10 R$ 3.361,01 R$ 12.927,11
Taxa de Fiscalização de V igilância Sanitária R$ 256,89 R$ 124,40 R$ 381,29
Taxa de Localização e Funcionamento R$ 3.966,41 R$ 1.144,79 R$ 5.111,20
Taxa de Licença do Com ércio Eventual Ambulante R$ - R$ - R$ -
Taxa de Limpeza Pública R$ 20.316,94 R$ 12.910,87 R$ 33.227,81
Taxa de Expediente e Emolumentos R$ 3.000,25 R$ 1.591,49 R$ 4.591,74
Contribuição de Melhoria - Pavimentação etc. R$ - R$ - R$ -
Aluguéis R$ 2.000,00 R$ 500,00 R$ 2.500,00
Prestaçãode Serviços por Máquinas e Veículos R$ 877,50 R$ 877,50
Remuneração de Depósitos Bancários - FUNDEF R$ - R$ - R$ -

Receitas da CIDE e FEX R$ 20.871,56 R$ 83,39 R$ 20.954,95
Rendimentos do Mercado Financeiro R$ 2.436,26 R$ 1.834,56 R$ 4.270,82
Serviços de Cemitérios R$ 355,92 R$ 474,56 R$ 830,48
Serviços de Iluminação Pública R$ 28.583,77 R$ 20.168,00 R$ 48.751,77
Receitas do Fundo Social de Solldaledade R$ 19.123,92 R$ 8.772,95 R$ 27.896,87
Fundo de Participação dos Municípios FPM R$ 1.164.964,36 R$ 330.508,35 R$ 1.495.472,71
Cota-Parte do Imposto Tematorial Rural R$ 2.590,31 R$ - R$ 2.590,31
Transferência Financeira - LC 87/96 R$ 11.169,52 R$ 2.792,38 R$ 13.961,90
Transferências de Recursos do SUS R$ 4.420,14 R$ 4.420,14
Transferências do Salário Educação - QSE R$ 213.140,84 R$ 66.983,76 R$ 280.124,60
Cota-parte do ICMS R$ 499.262,88 R$ 142.476,39 R$ 641.739,27
Tranferência do IPVA R$ 125.060,35 R$ 125.060,35
Cota-Parte do IPI Exportação R$ 4.801,41 R$ 1.020,43 R$ 5.821,84
Transferências do FUNDEF R$ 1.055.086,69 R$ 303.700,17 R$ 1.358.786,86
Programas ECD - MS - FMS R$ 5.407,60 R$ - R$ 5.407,60
Transferências do PAB R$ 45.889,16 R$ 45.889,16
Merenda Escolar - FNDE R$ 13.218,00 R$ 6.609,00 R$ 19.827,00
Merenda para Creches - FNDE R$ 2.502,00 R$ 1.251,00 R$ 3.753,00
Programa Ação Continuada R$ 7.678,72 R$ - R$ 7.678,72
Transferências de Convênios - Assist. Social R$ 6.435,00 R$ - R$ 6.435,00
Multas e Juros de Mora sobre Tributos R$ 5.253,55 R$ 1.772,51 R$ 7.026,06
Receitas da Dívida Atva R$ 15.736,25 R$ 3.867,10 R$ 19.603,35
Correção Monetária Sobre Tributos Municipais R$ 2.060,72 R$ 256,77 R$ 2.317,49
Multas e Juros de Mora sobre a Dívida A tiva R$ 235,03 R$ 293,91 R$ 528,94
Indenizações e Restituições R$ 1.332,67 R$ 199,36 R$ 1.532,03
Receitas Eventuais R$ 1.929,40 R$ 552,75 R$ 2.482,15
Outras Receitas Correntes R$ - R$ - R$ -
Alienação de Bens R$ - R$ - R$ -
Outras Receitas de Capital R$ 11.258,45 R$ 11.258,45
Transferências de Convênios R$ 70.000,00 R$ - R$ 70.000,00

SUB TOTAL........................................................... R$ 3.437.720,74 R$ 933.479,84 R$ 4.371.200,58
Dedução para Formação do FUNDEF R$ 252.029,56 R$ 71.519,58 R$ 323.549,14
TOTAL............................................................... R$ 3.185.691,44 R$ 861.960,26 R$ 4.047.651,44

Sérg io  Roberto Leite Jo sé  Pio de O iiveira
TCCRCsp 220941 Prefeito Municipal



IRRITAÇÃO Vereadores teceram duras críticas à Comutran e defenderam atenção urgente da administração para o trânsito no Município

Dingo e Tupã cobram soluções para trânsito
Da Redação

Uma moção de apelo en
dereçada à Comutran e 

assinada pelo presidente da 
Câmara, Adimilson Bernar- 
des (PRTB), o Dingo, levan
tou o assunto na última ses
são ordinária do semestre. Em 
duras críticas -  e acompanha
do do vereador Claudemir 
Rocha Mio (PL), o Tupã -, ele 
cobrou soluções definitivas 
para o problema do trânsito 
em Lençóis Paulista.

Dingo afirmou ter sido tes
temunha ocular do acidente 
que levou um motociclista à 
UTI há dez dias. “Foi na es
quina da minha casa. Fiquei 
chocado”. Ele mora na esqui
na entre a avenida Brasil e a 
rua Dr Antonio Tedesco.

Depois de passar a presi
dência da Câmara ao vice 
Palamede de Jesus Consal- 
ter Júnior (PMDB), Dingo 
foi à tribuna respaldado 
pela sua briga de anos para 
que a Comutran (Comissão 
Municipal de Trânsito) re
coloque o semáforo que fi
cava exatamente naquele 
ponto, e que foi retirado há 
cerca de quatro anos.

Num discurso em tom de

mágoa, Dingo afirmou que já 
cobrou o semáforo de volta 
à Comutran, e segundo ele, 
a resposta do órgão foi que o 
aparelho não seria reinstala
do porque estava com defei
to e não conseguiam encon
trar peças. “Isso é brincadei
ra. Estão nos chamando de 
tolos”, protestou.

Dingo foi interrompido 
pelo vereador Tupã, que diz 
colecionar atritos de longa 
data por conta do trânsito 
em Lençóis Paulista. “Acho 
que só não fez nenhum re
querimento para a Comu- 
tran quem nunca foi verea
dor”, disparou. “É um pesso
al extremamente fechado à 
idéias e sugestões. As pessoas 
nos cobram providências 
para o trânsito e nós não 
conseguimos trabalhar nes
sa área”, completa.

Tupã encerrou sua partici
pação no discurso de Dingo 
contando uma história de 
moradores do Ubirama que rei
vindicaram uma alteração no 
trânsito do bairro. “Primeiro 
eles me disseram que a altera
ção não era possível. Eu falei 
que a comunidade estava dis
posta a organizar um abaixo- 
assinado e eles me disseram que

nem assim eles fariam a altera
ção pedida”, disse.

Para terminar o discurso, 
Dingo cobrou. “Espero que 
minha moção de apelo termi
ne por aqui. Porque depois 
disso vai ser moção de repú
dio e convocação”, afirmou. 
O presidente da Câmara co
brou soluções urgentes. “É 
impossível que uma cidade 
com uma extensa frota de 
veículos como Lençóis Paulis
ta só precise de dois semáfo
ros. Esse pessoal da Comu- 
tran deveria ter humildade e 
admitir a necessidade de que 
especialistas em trânsito ve
nham analisar as nossas ne
cessidades”, afirmou.

Encerrado o assunto, a 
Câmara aprovou um reque
rimento cobrando informa
ções sobre a Comutran. Os 
vereadores querem saber 
quantos e quem são os seus 
componentes, e como eles 
podem ser encontrados. “Eu 
quero levar essa relação aos 
familiares do rapaz que ficou 
gravemente ferido no aciden
te. Quero ver se falam para a 
família que não tem semáfo
ro naquela esquina porque 
eles não encontram peças de 
reposição”, finaliza Dingo.

Câmara se despede de Cian e entra 
em recesso até agosto

Em clima de despedida, a 
Câmara de Lençóis Paulista 
fez na quarta-feira dia 29 a 
última sessão ordinária do 
semestre. Os vereadores apro
varam por unanimidade o 
projeto que decreta o mês de 
julho de 2005 como período 
de recesso parlamentar. As
sim, o plenário só volta a se

reunir na primeira quarta-fei
ra de agosto, dia 3.

Junto com os parlamen
tares, os funcionários da 
Câmara também vão ga
nhar um descanso. Eles pa
ram por duas semanas, en
tre 4 e 18 de julho.

A sessão de quarta-feira 
também marcou a despedi-

Dingo e Tupã cobram explicações sobre a Comutran

Form igão quer explicações da  
Associação Rural

da da Câmara do vereador 
Carlos Alberto Cian (PRTB). 
Ele substituiu o vereador Ail- 
ton Tipó Laurindo (PPS), o 
Tipó, que esteve afastado 
para fazer uma cirurgia car
díaca. Se tudo correr bem, 
depois do recesso parlamen
tar, Tipó deve retomar seu 
lugar entre os 10 vereadores.

O vereador Ismael de As
sis Carlos (PSDB), o Formigão, 
também fez discurso relevan
te na sessão que marcou a 
despedida dos trabalhos legis
lativos no primeiro semestre. 
Na tribuna, ele cobrou infor
mações sobre o faturamento 
durante a Facilpa 2005.

“Sou matuto, não conhe
ço muito bem as coisas. Pen
sei que acabando a Facilpa, 
eles iriam colocar números em 
cima de números, fazer as 
contas e mostrar para a cida
de se a feira deu lucro ou pre
juízo. Por isso fui falar com o

senhor José Oliveira Prado 
(coordenador da feira) na se
mana passada”, disse.

A preocupação de Formi- 
gão era com a lei que deter
mina que 10% do lucro líqui
do da Facilpa sejam destina
dos para o fundo municipal 
da criança e do adolescente. 
“Quero saber se esse dinhei
ro foi depositado no fundo”, 
informou. De acordo com 
Formigão, a resposta que ou
viu na Facilpa é que os ba
lanços serão apresentados aos 
vereadores em breve, numa 
reunião entre os diretores da

Associação Rural e os inte
grantes da Câmara.

A reunião entre a direto
ria da feira e os vereadores 
deve guardar um aperitivo a 
mais. “Vou aproveitar para 
perguntar porque a Associa
ção Rural registrou como 
dela a propriedade sobre a 
marca Facilpa. Está aqui, re
gistro no INPI (Instituto 
Nacional de Propriedade In
dustrial) que a Facilpa é de 
propriedade da Associação 
Rural”, disse mostrando um 
calhamaço de documentos 
que tinha em mãos.

Vereadores aprovam criação do 
Instituto de Previdência Municipal

A Câm ara M unicipal 
aprovou na sessão da quar
ta-feira, dia 29, o projeto de 
autoria do prefeito José An- 
tonio Marise (PSDB) que cria 
o IPREM (Instituto de Previ
dência Municipal) de Len
çóis Paulista e reorganiza o 
regime próprio de previdên
cia social dos servidores pú
blicos. O projeto foi aprova
do com duas emendas em 
primeira votação.

Para o projeto ser aprova
do em definitivo, as emendas 
deverão ser apreciadas em se
gunda votação. Com o reces
so do mês de julho, o projeto 
deverá ser votado somente no 
dia 3 de agosto, quando os 
vereadores voltam às sessões

legislativas ou ainda no mês 
de julho, caso o prefeito con
voque sessão extraordinária 
para apreciar o projeto.

Os vereadores aprovaram 
em segunda votação, o pro
jeto do executivo que recebe 
em doação, com encargos, de 
Olavo Rodrigues Sampaio e 
Outros e Clóvis Leão Sam
paio, dois imóveis, localiza
dos na Fazenda Corvo Bran
co, totalizando uma área de 
mais de 10 mil metros qua
drados. Foram enviados para 
análise das comissões compe
tentes os projetos de lei de 
autoria do vereador Gumer- 
cindo Ticianelli Júnior (PV) 
que dispõe sobre a obrigato
riedade do teste de acuidade

visual em estudantes matricu
lados nas escolas municipais; 
outro projeto de Ticianelli, 
assinado pelos vereadores 
Manoel dos Santos Silva 
(PSDB), o Manezinho e Clau- 
demir Rocha Mio (PL), o 
Tupã, dá denominação de 
'Campo de Futebol Society 
Odir Buratto', ao campo de 
futebol society localizado no 
Parque do Paradão. Outros 
dois projetos são de autoria 
do vereador Claudemir Ro
cha Mio. Um deles dispõe 
sobre grafia legível nas recei
tas médicas aviadas pelos pro
fissionais da Saúde e o outro 
concede Título de Cidadão 
Lençoense ao senhor Lacydes 
Pedro Pupo Redondo.

Nardeli consegue verbas para construção 
do Centro do Idoso e cobertura de quadra

O deputado Pedro Tobias 
teve audiência com o gover
nador Geraldo Alckmin (to
dos do PSDB) na terça-feira, 
dia 28, e a pedido do verea
dor Nardeli da Silva (PFL) 
conseguiu a liberação de R$

120 mil para Lençóis. Segun
do Nardeli, R$ 70 mil serão 
investidos na construção do 
Centro de Convivência do 
Idoso e os R$ 50 mil restantes 
serão utilizados para a cober
tura de quadra no bairro Jar-

dim Nova Lençóis. “Vários 
vereadores tem conquistado 
verbas para o Município, 
mais o maior recurso que eu 
trouxe para Lençóis Paulista, 
foi o deputado Pedro Tobias”, 
comemora.

A SOLIDARIEDADE E O MELHOR REMEDIO
Hoje, a Rede de Com bate ao Câncer dá assistência e atendim ento a cerca de 150 

pessoas, oferecendo cestas básicas, alimentação, roupas, remédios e m uito am or e 
carinho. Para isso, contam os com voluntários e a colaboração da comunidade.

Previna-se contra o câncer de mama
o  câncer de mama é um dos mais temidos 
pelas mulheres devido à sua alta frequência e 
por seus efeitos psicológicos. É relativamente 
raro antes dos 35 anos de idade, mas acima 
desta faixa etária, sua incidência cresce 
rápida e progressivamente. O câncer de 
mama representa nos países ocidentais, 
como o Brasil, uma das principais causas de 
m orte entre as mulheres. As estatísticas 
indicam o aum ento de sua frequência tanto 
nos países desenvolvidos quanto nos países 

em desenvolvimento. O melhor 
remédio para o câncer de 

mama é a prevenção.

Conheça algumas dicas

• 0 auto-exame das mamas é importante mas 
não deve ser adotado como estratégia isolada.
• As formas mais eficazes para detecção precoce 
do câncer de mama são o Exame Clinico da 
Mama e a Mamografia.
• A ingestão regular de álcool, mesmo que em 
quantidade moderada, é identificada como fator 
de risco para o câncer de mama.
• Os sintomas do câncer de mama palpável são 
0 nódulo ou tumor no seio, acompanhado ou 
não de dor na mama.

REDE DO CANCER DE 
LENÇÓIS PAULISTA-SP

PALESTRA:
PREVENÇÃO CONTRA O CÂNCER DE MAMA E DE ÚTERO 
Dia 3/7/2005 às 20h no Salão Paroquial São Pedro 
e São Paulo, no Núcleo. Palestrante: Dra. Irene A. C. Andrade
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BI-CAM PEÃ A empresa Duratex conquistou pelo segundo ano consecutivo, o título de campeã dos Jogos Industriários do Sesi

Cerim ônia encerra JOIS am anhã no Csec
Da Redação

A cerimônia de encerra
mento dos Jogos Indus- 

triários do Sesi acontece ama
nhã, às 9h, no ginásio de es
portes Archangelo Brega Pri
mo, o Csec, com a participa
ção dos atletas que premia
dos e colaboradores das em
presas participantes. Ao final 
do evento acontecerá um co
quetel de confraternização 
entre os atletas, organizado
res e colaboradores. O JOIS 
é organizado pela UME 
(Unidade Municipal de Es
portes), através do diretor 
José Lenci Neto e do profes
sor de educação física, Adol
fo Martini, com apoio da 
Prefeitura Municipal e Sesi.

Pelo segundo ano conse
cutivo, a empresa Duratex 
conquista o título da com
petição. A Duratex somou 
187 pontos contra 122 da 
Usina São José, segunda co
locada -  que ainda poderá 
somar pontos hoje, quando 
disputa a final do futsal 
máster contra a Usina Barra 
Grande. Na terceira posição 
aparece a Usina Barra Gran
de com 69 pontos, seguida 
da Lwarcel (54), Frigol (50), 
Lwart (25) e Omi-Zillo (15). 
Na série prata, o título ficou 
com a empresa Adria/Zabet 
que somou 35 pontos. O se
gundo lugar ficou com o Su
permercados Santa Catarina 
e Correios, que empataram 
na segunda colocação com

5 pontos, seguidos da Lute- 
pel com 2 pontos ganhos. A 
série Prata é disputada por 
empresas que participaram 
da competição em menos de 
dez modalidades.

Hoje, às 10h, no ginásio 
de esportes Antonio Loren- 
zetti Filho, o Tonicão, acon
tece a final do futsal máster 
entre Usina São José e Usi
na Barra Grande. Às 15h, no 
campo do Grêmio Recreati
vo Lwart, as equipes da Fri
gol e Lwarcel disputam a fi
nal do futebol. Na quarta- 
feira, dia 29, na Associação 
Desportiva Classista (ADC) 
a Usina São José conquistou 
o título no futebol sete li
vre ao bater na final a Lwar- 
cel A pelo placar de 2 a 0.

C om erc ia l g o le ia  e leva o  
caneco no  A m a d o r d a  P rata

A vice-campeã Novo Sol posa para foto após a partida

A equipe do Comercial comemora o título do Campeonato Amador da Vila da Prata
Com gols de Cleilon (4),

Elcio e Pulga, a equipe do Co- 
mercial/Microlins, comanda
da pelo técnico Manequim, 
goleou a equipe do Novo Sol 
pelo placar de 6 a 0 e conquis
tou o título do Campeonato 
Amador da Vila da Prata -  4°
Troféu Luiz Carlos Trecenti. A 
partida aconteceu no domin
go, dia 26, no campo da Si- 
delpa, na Vila da Prata.

Na disputa do terceiro lu
gar, o Grêmio da Vila levou 
a melhor e bateu a Primave
ra por 6 a 3. No final, houve 
a cerimônia de entrega de 
troféus e medalhas para as 
três primeiras colocadas que 
contou com a presença do 
patrono do cam peonato,
Luiz Carlos Trecenti, do pre
feito José Antonio Marise 
(PSDB), do diretor da UME 
(Unidade Municipal de Es
portes), José Lenci Neto e dos 
vereadores Manoel dos San
tos Silva, o Manezinho e Is-

CAL joga am anhã com  
transmissão pela Rede Vida

mael de Assis Carlos, o For- 
migão (todos do PSDB) e 
Gumercindo Ticianelli Júni
or (PV), além dos organiza
dores Antonio Velozo e Ma
ria Paccola. A competição é 
realizada pela Associação dos 
Moradores da Vila da Prata.

O elenco do Comercial/ 
Microlins é formado pelos 
atletas Maicon, Petrônio, 
Cláudio, Denis, Binho, Silvio, 
Fernandão, Marcinho, Pulga,

Após uma brilhante vitó
ria sobre o Linense, no do
mingo, dia 26, no estádio Ar- 
chângelo Brega, o Bregão, 
pelo placar de 2 a 1, o Clube 
Atlético Lençoense (CAL) vol
ta a campo, amanhã, às 10h, 
para enfrentar o Paraguaçu- 
ense, que ocupa o penúltimo 
lugar na classificação com 7 
pontos ganhos. A partida 
acontece em Paraguaçu Pau
lista e será transmitida pela 
Rede Vida de Televisão. O Al- 
vinegro ainda sonha com a 
classificação para a próxima 
fase do Campeonato Paulis
ta da Segunda Divisão.

Para garantir vaga para a 
próxima fase o CAL torce pe-

los tropeços de Linense e 
Oswaldo Cruz que somam 13 
pontos e estão na terceira e 
quarta posição, respectivamen
te. A equipe do Linense folga 
na rodada e pode chegar a 19 
pontos. O Oswaldo Cruz fol
gou na rodada de domingo e 
pode chegar a 22 pontos gan
hos. A equipe tem pela frente 
as equipes do Santa Cruzense 
(segunda colocada), Linense e 
Paraguaçuense. Já a equipe len- 
çoense encara o líder Assisense 
(21 pontos) no dia 10, no Bre- 
gão e no dia 17 encerra a sua 
participação na primeira fase 
jogando contra o Tupã (sexto 
colocado com 7 pontos), na
quela cidade.

Organizadores do Jois Adolfo, Zé Lenci e Sheila encerram a competição amanhã

LUTO Faleceu 5a.feira em 
Agudos, aos 69 anos, 
Rubem Dario Sormani, 
advogado e ex-presidente 
da OAB. Rubinho, como 
era conhecido nos meios 
esportivos, no início dos 
anos 60, defendeu o CAL 
como lateral esquerdo. 
Na foto, Rubinho é o 
último em pé à esquerda. 
Da esquerda para a 
direita os ex-atletas Biral, 
Billy, Imparato, Florindo, 
Miltinho, além dele. E 
agachados Edilinho, 
Gebara, Wilson, 
Valderino e César 
Trecenti.

Lençóis vai aos Jogos Regionais em 
São Carlos com 290 pessoas

Cidinho, M arcelinho, 
Clayton, Márcio Moreira, 
Welson, Baixote, Amarildo, 
Ari, Valdinei, Valdir e César. 
A comissão técnica é compos
ta por José Esdon Souza, o 
Manequim- técnico, José An- 
tonio Braz, o Marrom e Gui
lherme A. Morais, o Kazu -  
auxiliares técnico, Jacob Joner 
Neto, o Jacó Gaúcho e Clóvis 
Firmino -  presidente e Jacob 
Joner Neto -  vice-presidente.

Cerca de 290 pessoas en
tre atletas e comissão técni
ca, representarão Lençóis nos 
49° Jogos Regionais, que 
acontecem entre os dias 18 e 
31 de julho, em São Carlos. 
A cidade disputará os jogos 
em 14 modalidades, atletismo 
(masculino e feminino), bas
quete masculino, biribol mas
culino, capoeira (masculino 
e feminino), futebol mascu
lino, futsal (masculino e fe
minino), handebol (masculi
no e feminino), karatê (mas
culino e feminino), malha

masculino, natação (mascu
lino e feminino) tênis de 
campo (masculino), voleibol 
(masculino e feminino), vô
lei de praia (masculino e fe
minino) e xadrez masculino. 
A delegação lençoense será 
chefiada pelo diretor da UME 
(Unidade Municipal de Espor
tes), José Lenci Neto. Os atle
tas e comissão técnica ficarão 
alojados na E.E. Professor José 
Juliano Neto.

No ano passado, Lençóis 
ficou em 8° lugar na classi
ficação final dos Jogos Re-

LOUCOS POR FUTEBOL

A partida de domingo, dia 
26, no Bregão foi muito equi
librada. O placar só foi aber
to no segundo tempo. Logo 
no início da etapa final, 
numa falha da defesa linen- 
se, Cauê aproveitou e marcou 
o primeiro gol do CAL. Aos 
30 minutos ampliou para o 
Alvinegro. Boa parte do se
gundo tempo, o Linense jo
gou com um atleta a menos, 
Rafael recebeu o segundo car
tão amarelo e foi expulso. 
Mesmo com um jogador a 
menos, o Linense conseguiu 
diminuir o placar com Lelô, 
de cabeça. O CAL teve ainda 
o goleiro Edinho expulso no 
final da partida.

Antonio Carlos Rocha, Diretor Jurídico da Câmara
Sou tão apaixonado pelo São Paulo que meu filho acabou 
se tornando um sãopaulino mais apaixonado do que eu.

gionais, realizados em Jaú. 
Segundo José Lenci Neto, 
neste ano a expectativa é de 
manter-se na mesma posi
ção ou melhorar. “No ano 
passado fomos penta-cam- 
peões no voleibol masculi
no, vice-campeões por equi
pe no karatê, vice no xadrez, 
campeões na capoeira e con
quistamos várias medalhas 
no atletismo, com certeza 
conseguiremos medalhas 
nestas modalidades, como 
em outras, esta é nossa es
perança”, disse Neto.

Atletas da 
UME são 
destaque em 
Botucatu

Os atletas da UME (Unida
de Municipal de Esportes) par
ticiparam no domingo, dia 26, 
em Botucatu, do III Circuito 
Regional de Atletismo “Diler- 
mando Aparecido Alves”. A 
equipe de atletismo comanda
da pelo professor e técnico 
Eduardo Caldeira, obteve bons 
resultados na competição. O 
destaque foi a atleta Anarela 
Portes Neto que conquistou o 
primeiro lugar no arremesso de 
disco e martelo e segundo lu
gar nos 800 metros. A equipe 
do revezamento 4x100 metros, 
formada por Marcelo Marco- 
lino, Junior, Amaral e Robson 
Lauro, ficou com o segundo lu
gar na classificação geral. No 
4x100 metros feminino, a 
equipe composta por Juliana 
Aparecida de Paula, Graciela 
Ap. Quinto, Carla Nogueira e 
Ana Paula Lauro, conquistou 
o terceiro lugar.

Nos 100m a atleta Juliana 
Aparecida de Paula, ficou 
com o quinto lugar e nos 
200m Paula conquistou o 
quarto lugar. Nos 200m mas
culino, o atleta José Carlos 
dos Santos Júnior ficou com 
o segundo lugar e Junior Cé
sar Sabino com o nono lu
gar. Graciela Aparecida Quin
to conquistou o terceiro lu
gar no arremesso de martelo, 
e ficou em quinto lugar no 
arremesso de disco.
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VENDE-SE Pampa 
1.6, ano 89, álcool, 
bom  estado. Tratar 
rua Rogério Giaco- 
m in i, 72, Parque 
R ondon  ou fo n e  
3263-6576.

VENDE-SE Fusca, 
ano 80, valo r R$ 
2 .5 0 0 ,0 0 . T ra ta r 
rua A n tôn io  Mo- 
re tto , 51, Parque 
Elizabete ou fone 
3263-6275.

AUTOMÓVEIS
VENDE-SE Verona, 
ano 92, álcool, pra
ta, ó tim o  estado, 
valor R$ 5.000,00 + 
parcelas. Aceito tro
ca por carro de m e
n o r  valor. T ratar 
fone 9732-7747.

VENDE-SE Fusca, 
ano 65, cinza, valor 
R$ 1.400,00. Tratar 
rua H elena Bento 
Oliveira Perantoni, 
96, Jardim Itapuã, 
com João.

VENDE-SE/ TRO- 
CA-SE/ FINANCIA 
Fiat Uno, ano 86, 
á lco o l, v a lo r  R$
4.500.00 -  Fusca, 
ano 81, gasolina, 
bege, v a lo r  R$
2.700.00 -  tv  20"
P anasonic, nova, 
va lo r R$ 250,00. 
Tratar rua Melros, 
232, Jardim  Nova 
L ençóis ou  fo n e  
9731-0603._______

VENDE-SE cam i
nhão 1941/ 92 -  ca
m inhão 1935/92 -  
Volvo 280 -  15mil 
Kg de carvão. Tratar 
fone 8123-9969.

MOTOCICLETAS

VENDE-SE CG 125, 
ano 87, azul, docu
m entação OK. Tra
tar fone 3264-6538/ 
8118-8116._______

VENDE-SE H onda 
CG Titan KSE 125, 
ano 2003 - celular 
LG modelo DM 128 
com  Flip. T ra tar 
9795-3935.

VENDE-SE te r r e 
n o  n o  J a r d im  
P rín c ip e , n a  ru a  
p r in c ip a l, m u r a 
d o , p l a n e a d o ,  
d o c u m e n t a d o ,  
m e d in d o  200m ^, 
v a l o r  R$
7 .9 0 0 ,0 0 . T ra ta r 
f o n e  3 2 6 3 -5 0 6 8  
com  B ebeto.

ELETROINICA MLAGINHO
Vendas e Instalações
Central de PABX inteibrás 
'Antenas Parabólicas 

'Monitoramento via internet 
'Câmeras de Circuito Fechado

FONE: (014)9711-1527

SIMPATIA
Num lugar mais alto 
que sua cabeça, acen
der 3 velas brancas 
num prato com água 
e açúcar aos três an
jos protetores (Ga
briel, Rafael e Miguel) 
e fazer o pedido em 
três dias alcançara a 
graça. Mande publi
car no terceiro dia e 
observe que vai acon
tecer no quarto dia.

NENKA
E q u ip a m en to s  d e  

P ro te ç ã o  Individual
LUVAS - OCULOS  

CAPACETES - B O T IN A S  
A V EN TA IS

Fone: (14) 3263-2331
R u a  B a h ia , 1 9 7  - V. C ru ze iro

VENDE-SE
Casa na rua 15 de Novembro, com 5 
quartos, 1 sala, copa, cozinha, 3 ba
nheiros, área de serviço, garagem, 
terreno com 750m2. R$ 85.000,00. 
Tratar Imobiliária Central, Cre- 
ci 15.490 -  fone 3264-3393.

Não se deixe levar pelas primeiras 
impressões, pois pode acabar se 
equivocando. No amor, os astros in
dicam que é melhor resolver even
tuais diferenças. As energias da Lua 
favorecem  também que elim ine 
tudo o que seja velho e ultrapassa
do. Dica: Que tal ver o que não usar 
mais e dar para quem precisa?

Lua e os planetas Mercúrio e Vênus 
estarão iluminando o seu signo. Es
tará com um brilho fora do comum 
e terá grandes chances de conquis
tar o que deseja. Se tiver certeza do 
que sente, a união amorosa sairá 
ganhando. Dica: Se está à procura 
de imóveis e emprego deve prestar 
atenção nos classificados dos jornais.

Fique alerta: os astros pedem mais 
dedicação ao trabalho para que 
tudo saia bem. Conte com o apoio 
de pessoas mais sábias, inclusive 
para pedir conselhos. Terá um gran
de poder de persuasão: saiba apro
veitá-lo. Dica: Mexa o corpo para 
aliviar as tensões. Se puder, também 
pratique um outro exercício: o sexo.

Evite se deixar abater se as coisas não 
saírem exatamente como você plane
jou, siga em frente e se mantenha for
te. A Lua, no entanto, pede para que 
você não divulgue seus planos. Use sua 
imaginação com mais responsabilida
de. Dica: Seu ar discreto e comedido 
fará você parecer, aos olhos das outras 
pessoas, muito mais sensual.

A Lua muda para sua fase Nova, 
favorecendo a realização de in 
vestimentos e todo tipo de negó
cio financeiro . Procure aliar sua 
emoção e seu raciocínio, buscan
do, acima de tudo, equilíbrio in 
terior e paz. O planeta Vênus fa
vo rece rá  a sua va id a d e . D ica : 
Aproveite  para nam orar e co n 
quistar um amor.

A Lua na sua Casa Astral 10 vai fa
vorecer o contato com as pessoas 
em geral. Cuidado para não fazer 
tempestades em copo d'água na 
sua relação amorosa. Os amigos es
tarão mais presentes do que nun
ca. Dica: Não queira ter controle 
sobre as coisas, pois muitas surpre
sas agradáveis poderão acontecer 
e deixar você feliz.

Sol e Lua em conjunção no seu signo 
indicam que o momento favorece o 
amor e também a dedicação ao tra
balho, sempre visando melhorias finan
ceiras. Siga adiante com seus planos e 
nem pense em desanimar. Dica: Apro
veite os momentos ao lado das pesso
as queridas e tente não se levar tão a 
sério. Atração por Áries ou Aquário.

Procure analisar as situações e tirar 
proveito delas. As lições da vida são 
únicas, e só você pode tirar vanta
gem das suas. Mudar um pouco o 
dia-a-dia lhe fará bem. Descobrirá 
novas perspectivas. Procure aprovei
tar mais as suas amizades sem medo. 
Dica: Terá que abrir mão de algu
mas coisas para ser feliz no amor.

Dieta da Lua
Essa dieta é excelente para 
quem deseja perder peso ou 
desintoxicar o organismo. As
sim que a Lua mudar de fase, 
você deve se alimentar ape
nas com líquidos durante 24 
horas. Evite bebidas alcoólicas 
ou adoçadas com açúcar.

Próxima fase: Dia 6 -  Nova -  
9h02

Dica :  Essa fase é ideal para 
você melhorar a sua vida pro
fissional.

VENDE-SE geladeira, 
grande, valor R$ 
200,00 -  10 gansos 
brancos -  precisa-se de 
funileiro, paga-se bem. 
Tratar 3263-1782/ 
3263-1884 com Nino.

VENDE-SE m onitor 
Sansung 15", 550s, 
valor R$ 200,00. Tra
tar fone 3264-5942.

PRECISA-SE m oto
rista, CNH letra D 
ou E, comprovação 
em carteira com o 
m otorista com ex
periência de no m í
n im o  de 2 anos, 
com idade de até 30 
anos, entregar currí
cu lo  n a  P o lim ix  
C oncre tos LTDA, 
rua África, 284, Dis
tr ito  In d u str ia l -  
Horário Comercial.

EXCURSOES: C om 
p ras em  São Paulo  
JU L H O  -  0 6 /0 7
(quarta) -  09/07 (sá
bado) -  13/07 (quar
ta) -  16/07 (sábado) 
-  2 0 /0 7  (q u a rta )  -  
22/07 (sexta) -  23/07 
(sáb ad o ) -  2 7 /0 7  
(quarta) -  30/07 (sá
b a d o ) . OUTRAS: 
A parecida do N orte 
(18/09 e 18/12) -  Ca- 
pivari, Santa Bárbara 
do Oeste e São Pedro 
14/07 e 30/07) -  Ho- 
lam bra (11/09 e 17/
09) -  Ibitinga (10/07, 
17/07, 24 /07  e 22/
10) -  Hopi Hari (17/ 
07 e 11/12) -  M onte 
Sião e Praia Grande 
(c o n su lte ) . T ra tar 
fo n e  3 2 6 4 -7 9 1 9 / 
9794-7639 com  Eliza 
ou 3263-6938/9702- 
7108 com Arlindo.

R$ 1.000,00
Você dispõe des
se valor por mês. 
Então pode esco
lher um lote no 
Jardim Itamaraty 

Atenção: 
Últimas unida
des disponíveis

Ligue 3263-1039 
ou 3263-1337

Procure não confundir as coisas, prin
cipalm ente no trabalho, e aja de 
modo a transformar seus planos em 
realidade. A Lua em sua Casa 8 está 
agraciando o seu setor financeiro. O 
astral favorece você a organizar 
melhor as suas coisas. Dica: No amor, 
se estiver só, poderá conhecer al
guém especial.

CRED REAL
Empréstimo para aposentados 

e pensionistas do INSS

Basta apresentar CIC, RG, comprovantes 
residência e n° do beneficio

LIGUE: 3264-1122
S U B i N D O  O  B A N C O  i T A U

O seu profissionalismo e também sua 
capacidade de se adaptar as dife
renças farão com que se destaque. 
Isso tudo é ótimo para quem lida 
com público e trabalha com vendas. 
D ica: Atração ou relação secreta 
poderá lhe dar muito prazer. Use a 
cor laranja ou vermelha para ter sor
te no que pretende fazer.

Você saberá unir razão e emoção e, 
mais do que nunca, ajudará as pesso
as que precisarem. Acima de qual
quer coisa, vai se mostrar uma pessoa 
capaz, confiante e com muita deter
minação para agir no trabalho. Man
ter contato direto com a natureza vai 
facilitar o seu equilíbrio. Dica: Se está 
amando, o astral será ótimo para fa
zer as vontades da pessoa amada.

Ser responsável profissionalmente 
não significa manter o comporta
mento sério demais o tempo todo. 
Procure ser o mais natural possível 
ao lidar com superiores. Sol e Lua, 
em conjunção em sua Casa Astral 5, 
realçam seu brilho e também seu 
magnetismo. Dica: O amor estará 
no ar, viva-o intensamente.

PODER JUDICIARIO-SAO PAULO  
EDITAL DE CONVOCAÇAO

A Doutora ANA LÚCIA AIELLO GAR
CIA, Juíza de Direito da 1“ Vara Criminal desta 
cidade e Comarca de Lençóis Paulista, Estado 
de São Paulo, na forma da lei, etc...

FAZ SABER a todos, que foi designado o 
próximo dia 14 DE j ULh O DE 2005,às 
08:30 HORAS, para a 3“ sessão de julgamen
to do Egrégio Tribunal do Júri, desta comarca, 
no edifício do Fórum, sito na Avenida Padre 
Salústio Rodrigues Machado, n° 599, oportu
nidade em que serão julgados os réus MANU
EL APARECIDO JÚLIO, fllho de Manoel 
Júlio e de Aparecido Vitor Júlio: CLEY 
ANDERSON Jú l i o , filho de Eunice de 
Fátima Júlio; ANDRÉ FERNANDO CUCO, 
filho de Aparecido Deolindo Cuco e de Lúcia 
Elena dos Santos Cuco; e EUNICE DE FÁTI
MA JÚLIO , filha de Manoel Júlio e de Apa
recida Vitor Júlio; Processo n° 03/05, como 
incursos nos artigos 121, § 2°, inciso IV, do 
Código Penal. Servirão nesta sessão os seguin
tes jurados, sorteados e aceitos: 01 — ADIL
SON JOSÉ BRÊGA -Escriturário; 02 -  
CILEIDE MARTA BOSO -  Servidora  
Pública; 03 — DAIR PINTO —Contador; 
04- DAISELIZA JACOM INO LOREN- 
ZETTI -  Diretor de Escola; 05 -  DIRCEU 
ROBERTO MOREIRA -  Comerciante; 
06 -  ISABEL CRISTINA CAMPANARI 
LORENZETTI -  Professora; 07 -  JOAO 
NILTON p e r e i r a  d e  FREITAS -  Escritu
rário; 08 -  JOAO SÉRGIO LORENZETTI
-  Industrial; 09 -  JOSÉ LUIZ DE SOUZA
-  T écnico C ontábil; 10 -  LAÉRCIO  
CO RREIA DA SILVA -  F uncionário  
Público Municipal; 11 -  LUCY NAGAY 
PACCOLA -  Comerciante; 12 -  LUZIA 
LÚCIA PEREIRA CAMPOS -  Assistente 
Social; 13 -  MARIA EVA LOBET RAMOS
-  Professora; 14 -  MARIA JOSÉ DOS 
s a n t o s  -  Professora; 15 -  NERECY  
BOBERG CESCHINI -  Professora; 16 -
n o r b e r t o  l i n o  d e  o l i v e i r a  JÚNII-
OR -  Professor; 17 -  SILDÂNIA PISANI
-  Funcionária Pública M unicipal; 18 -  
SILVIO EGNALDO NELLI -  Comercian
te; 19 -  v e r a  Lú c i a  c a p e l a r i  v i c t a -
GLIANO -  Delegacia de Ensino; 20 -  
WALDIR PAVANELLI -  Técnico em Agri- 
mensura; 21 -  WILSON CARLOS MUL- 
LER -  Funcionário Público Estadual. O
serviço do Júri é obrigatório (CPP, art. 434). 
Os jurados são escolhidos dentre os cidadãos 
de notória idoneidade (CPP, art. 436). O 
exercício efetivo da função de jurado consti
tuirá serviço público relevante, estabelecerá 
presunção de idoneidade moral e assegurará 
prisão especial, em caso de crime comum, até 
o julgamento definitivo, bem como, prefe
rência em igualdade de condições, nas concor
rências públicas (CPP, art. 437). E, para que 
ninguém alegue ignorância, é expedido o pre
sente que será publicado.
a n a  Lú c i a  a i e l l o  g a r c i a ,
Juíza de Direito

VENDE-SE
Sobrado no Jardim 
Morumbi com es
critório, sala de 
TV, copa, e cozi
nha, área de servi
ço, garagem para 
2 carros, todo de 
piso de porcelana- 
to italiano. Na par
te de cima 3 quar
tos e suíte com 
closed, teto solar 
e banheiro com hi- 
d rom assagem , 
piso de taco 10/ 
40, tudo com ar
mário embutido. 
Edícula com quar
to, sala, cozinha e 
lavanderia,240m2 
de construção, 
edícula com 80m2, 
terreno 484 m2. 
V alor R$ 
260.000,00. Tra
tar Imobiliária 
Central, Creci 
15.490 -  fone 
3264-3393.

VENDE-SE
Terreno na Rondon, com 890m2 a 
rua Gino Augusto Bosi com a rua 
Madre Tereza de Calcutá, da para 
dividir em 4 lotes, com 19m de fren
te por 47m de fundo. R$ 35.000,00. 
Tratar Imobiliária Central, Cre
ci 15.490 -  fone 3264-3393.

c r f ^  FONE:3263 1039
DICA S
Dírceu Roberto Moreira CRECI 19.007 e Carmen IA  Moreira CRECI 39.390 
--------------------------- IMÓVEIS À VENDA---------------------------------

OFERTAS DA SEMANA:
Área c/ 8.000 m2, no centro, R$ 300.000,00.
Vários prédios comerciais no centro, em terreno de 1.000 m2. 
por apenas R$ 430.000,00.
Terreno: Parque Antártica, com 391 m2, face norte, murado 
de 3 lados + mureta e calçada - OPORTUNIDADE. 
Apartamentos:- Ypê -  bem conservado, desocupado, por 
apenas R$ 37.000,00.

Residências
Itamaraty 4 suítes, piscina, sauna, quiosque churrasqueira, 
etc. 1.500 m de terreno. R$ 330.000,00.
Itamaraty 2 quartos, sala, cozinha banheiro, laje, Azulejada, 
piso frio, lavanderia, garagem Terreno de 517,00 m2 (parte alta) 
R$ 60.000,00.
Village 2 suites , com sacada + 1 quarto, banheiro social, salas 
de estar e TV, copa, cozinha, lavanderia, garagem churras
queira, pia balcão, banheiro, q. despejo. R$ 240.000,00.
Morumbi Excelente imóvel R$ 160.000,00 - P. São José Opor
tunidade R$110.000,00 - Nova Lençóis c/ 2 quartos R$28.000,00. 
__CONTATE-NOS----- e-mail: dieasnegoeios@uol.eom.br 

PLANTÃO DE VENDAS NO F IN A L  DE S E M A N A  3264  4213  
RU A  X V  DE NOVEMBRO. 544 (AO LADO DO BAR DO CHOPPI

COMARCA DE LENÇOIS PAULISTA 
CARTÓRIO DO 2° OFÍCIO JUDICIAL/SEÇAO CÍVEL 

EDITAL DE CITAÇAO COM O PRAZO DE VINTE (20) DIAS
O Doutor MARIO RAMOS DOS SANTOS, MM. Juiz de Direito 
da 2“ Vara Cível da Comarca de Lençóis Paulista, SP, na forma da 
lei,...
FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele 
conhecimento tiverem, e em especial aos requerentes IRINEU 
APARECIDO SACCHI, CPF 916.333.898-04, atualmente em 
lugar incerto e não sabido, que por parte de LUIS ANTONIO 
MALAGI, com endereço à Rua Anita Garibaldi, n° 1551, Lençóis 
Paulista/SP, lhe é promovida a ação MONITÓRIA registrada sob 
n° 564/04, alegando em síntese que: “o autor em data de 06.08.04, 
procedeu um empréstimo em dinheiro ao réu, da importância de R$ 
7.000,00, o qual se comprometeu a devolver no prazo de sete meses, 
acrescido de juros de 1% ao mês, ou seja, devolveria no dia 06/03/ 
05, a importância de R$ 7.490,00. Muito embora insistentemente 
cobrado o réu, nega-se terminantemente em faze-lo e, desejando o 
autor receber o seu crédito, serve- se desta ação monitória para haver 
o que lhe é devido (acrescido de juros, correção monetária, custas, 
despesas processuais e honorários advocatícios de 20%), com fulcro 
no art. 1102“ do CPC, posto que se baseia em recibo preenchido de 
próprio punho e assinado pelo réu, e que comprova o valor da dívida 
do réu para com o autor. Protesta por todos os meios de provas e 
direitos admitidas em especial pelo depoimento pessoal das partes. 
Dá-se à presente causa o valor de R$ 7.490,00” E como consta dos 
autos que IRINEU APARECIDO SA C cH i encontra-se em local 
incerto e não sabido, é expedido o presente, com o prazo de vinte 
(20) dias, findo o qual será o réu considerado citado da ação bem como 
para, no prazo de quinze (15) dias, pagar a importância de R$ 
7.490,00 (sete mil, quatrocentos e noventa reais) ou, nesse mesmo 
prazo, opor embargos à presente ação monitória. Advertência: Fica 
o réu advertido de que pagando a importância acima, ficará isento de 
custas processuais e dos honorários advocatícios. Não se opondo 
por meio de embargos, converte-se o mandado monitório em execu
tivo judicial, prosseguindo-se com a citação para pagamento em 
vinte e quatro horas, sob pena de penhora. E, para que chegue ao 
conhecimento de todos, é expedido este edital que será publicado e 
afixado no átrio do Fórum. Lençóis Paulista, 13 de junho de 2005. 
Eu, (a) Silvio Carlos Prudenciatti, matrícula 319823-A, escrevente, 
digitei. Eu, (a) Edson José Teixeira Barros, matrícula 308.263, 
escrivão diretor, conferi e subscrevo.
MARIO RAMOS DOS SANTOS, JUIZ DE DIREITO

PODER j u d i c i á r i o  - SAO PAULO 
EDITAL DE PUBLICAÇAO DE SENTENÇA DECLARATÓRIA

DE i n t e r d i ç Ao  d e  j o n a s  d e  o l i v e ir a  
j u s t i ç a  g r a t u i t a

A Doutora Ana Lúcia Aiello Garcia, Mma. Juíza de Direito da 1“ 
Vara Judicial desta cidade e Comarca de Lençóis Paulista, Estado de São 
Paulo, na forma da lei, etc...

FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele 
conhecimento tiverem, expedido nos autos de INTERDIÇÃO , n° 
1878/03, tendo como requerente LEONICE DOS SANTOS OLIVEI
RA e interditando JONAS DE OLIVEIRA, que tramita por este Juízo 
e Cartório do Primeiro Ofício Judicial/Seção Cível, atendendo as 
provas constantes dos autos, por sentença proferida aos 21 de Março 
de 2005, transitada em julgado aos 30 de Maio de 2005, a seguir 
transcrita em seu tópico final, declarou a interdição de JONAS DE 
OLIVEIRA : Posto isso, decreto a interdição de JONAS DE
o l i v e i r a , filho de Juvenal Paula e de Fermina Maria de Jesus, 
declarando-o absolutamente incapaz de exercer pessoalmente os atos 
da vida civil, na forma do artigo 5°, II, do ódigo Civil, e de acordo, com 
o artigo 454, “caput”, do Código Civil, nomeando-lhe Curadora 
definitiva sua mulher Leonice dos Santos Oliveira. Em obediência ao 
disposto no artigo 1184 do Código de Processo Civil e no artigo 12, 
III, do Código Civil, inscreva-se a presente no Registro Civil e publique- 
se na Imprensa local e Órgão oficial, por três vezes, com intervalo de 
10 (dez) dias. P.R.I. Lençóis Paulista, 21 de março de 2005, (a) Ana 
Lúcia Aiello Garcia, Juíza de Direito. “ E, para que a referida sentença 
produza os seus jurídicos e legais efeitos e chegue ao conhecimento dos 
interessados e ninguém possa alegar ignorância, é expedido o presente 
edital que será publicado na Imprensa Oficial do Estado e local, afixado 
no local de costume deste Juízo. Lençóis Paulista, 23 de Junho de 2005. 
Eu, (a) Valdecila Castelhano da Silva -  matr. 307.878, escrevente, 
digitei. Eu (a) Tânia Luciano Moreira Bodo, matrícula 803.051-4, 
escrivã diretora, conferi e subscrevo.

ANA Lú c i a  a i e l l o  g a r c i a , Juíza de Direito

mailto:dieasnegoeios@uol.eom.br
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